

--- Auszug / Kurzfassung ---

Millionen von vermeidbaren Todesfällen durch COVID-19

Von Max Langen

OMNS (16. März 2023) Bei der jüngsten Pandemie war ein häufiger Grund für den Tod vieler Menschen das Versäumnis, weithin verfügbare, hochwirksame, sichere und kostengünstige Behandlungsmethoden anzuwenden, die nachweislich die Morbidität und Mortalität dieser Krankheit drastisch reduzieren. In den letzten Jahrhunderten und vor allem in den letzten Jahrzehnten haben wir in der Medizin zahlreiche Erkenntnisse über Biochemie und Ernährung gewonnen - und darüber, wie wichtig diese für die Erhaltung eines starken, widerstandsfähigen Körpers und Immunsystems sind. Der Kardiologe Dr. Thomas Levy hat zum Beispiel ganze Bücher geschrieben, in denen er beschreibt, wie extrem hoch dosiertes Vitamin C ein breites Spektrum von Infektionskrankheiten behandeln oder heilen kann.

Zu viele Menschen wissen nichts von diesen Ergebnissen. Das Problem ist, dass diejenigen im medizinischen Establishment, die die meiste Macht haben, andere Interessen haben als Gesundheit und Wohlergehen. Sie sind an Geld und Profit interessiert. Weitere Probleme, die für den millionenfachen, unnötigen Tod von Menschen an der Pandemie verantwortlich sein könnten, sind: Ideologien, Unwissenheit, der Wunsch nach Kontrolle, Unwissenheit aufgrund von Versagen oder mangelnde Bereitschaft, andere medizinische Experten wie Orthomolekularmediziner zu konsultieren.

Im Februar 2023 waren weltweit mehr als 7 Millionen COVID-Todesfälle gemeldet worden. Wie viele Millionen von ihnen hätten überlebt, wenn ein logischer wissenschaftlicher Ansatz, der auf einer Supplementierung zur Stärkung der Immunabwehr beruht, von Anfang an weltweit umgesetzt worden wäre?

Viele Autoren, Journalisten, Forscher, Ärzte und Therapeuten setzten trotz strenger Zensur alles daran, die Öffentlichkeit zu erreichen und so viele Menschen wie möglich über wirksame Behandlungen und die Verbesserung des Immunsystems zu informieren. Dank der Arbeit all der Plattformen, auf denen dieses Wissen verbreitet wurde, konnten viele Menschen informiert und Leben gerettet werden. Aber es müssen noch viel mehr Menschen erreicht werden. Auch sie haben ein Recht darauf, etwas über diese Behandlungen zu erfahren und darüber, wie man die (Immun-)Gesundheit auf vernünftige, ganzheitliche Weise verbessern und erhalten kann, um für künftige Bedrohungen wie Infektionskrankheiten gerüstet zu sein. In Anbetracht dessen, was wir aus dem Studium über essenzielle Nährstoffe zur Stärkung des Immunsystems gelernt haben, können wir es besser machen.

Unsere Gesundheit hängt nicht von dem stark korrumpierten medizinischen System ab, das sich darauf konzentriert, riesige Profite mit kranken oder verängstigten Menschen zu machen, anstatt Gesundheit herzustellen und zu schützen. Die Tatsache, dass die Zahl der informierten Menschen wächst, ermutigt mich zu vorsichtigem Optimismus, was die Zukunft der Menschheit angeht.